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Thibaud Lavigne

 

Il y a beaucoup de choses secondaires, sans grande importance,

auxquelles pourtant les hommes consacrent beaucoup de temps et

d’attention; et beaucoup de choses essentielles, très importantes,

auxquelles les hommes consacrent peu de temps et d’attention. 

Par exemple, lors d’un mariage, on soigne toutes sortes de détails

(couleurs des habits, de la décoration, ordre d’entrée dans l’Eglise,

etc.), et on oublie parfois certains détails essentiels: la Présence de

Dieu, l’amour des conjoints, la qualité des relations familiales, etc. 

Alors, aujourd’hui, je voudrais insister sur ce que personne ne doit

ignorer :

1) Dieu aime et appelle tous les hommes et toutes les femmes, de
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toutes les nations, origines, religions, conditions… 

En fait, Dieu est tout amour (1 Jean 4/8 et 16), c’est sa nature profonde:

les hommes se font toutes sortes de conceptions de Dieu, mais la

réalité que la Bible nous dévoile, c’est qu’il est amour ! 

Il dit lui-même dans la Bible: « Je t’aime d’un amour éternel » ! 

Dieu n’est pas à l’origine des souffrances de ce monde, mais d’après

la Bible, c’est l’homme qui en est responsable. 

Dieu est lumière, il n’y a pas de ténèbres en Lui; il veut le bien de tous

sans exception… 

Toi aussi il t’appelle ! Il ne t’a pas oublié, même si d’autres t’oublient,

«même si une femme oubliait son enfant, moi ton Dieu je ne

t’abandonnerai pas» (Esaïe 49/15).

2) Tous les hommes et les femmes ont besoin d’être sauvés

Qu’ils en soient conscients ou non, qu’ils le reconnaissent ou refusent

de le reconnaître, quelle que soit leur vie (difficile ou facile), quelle

que soit leur culture (français, étrangers; ayant fait des études ou non

; riches ou pauvres), quelles que soient leur valeurs (bonne éducation

ou délinquance), leur mérite (même si on fait beaucoup de bonnes

choses), vertu (même si on est plutôt honnête): tous les hommes et les

femmes ont besoin d’être sauvés !

La Bible nous dit que « tous ont péché, il n’y a pas de juste, pas même

un seul »; le péché nous atteint tous, en paroles, en pensées, en

actions ou par omission (tout le bien qu’on pourrait faire et qu’on ne

fait pas). Or, même si le péché est très répandu, même si on peut le

trouver très commun et le relativiser; devant Dieu, en réalité, c’est

comme une peste contagieuse qui dévaste la vie des hommes,

comme une drogue qui produit de la dépendance et de la souffrance,

comme une prison dont on ne peut pas sortir tout seul… Chacun a

besoin d’être sauvé, chacun a besoin de pardon et de libération: c’est

la grande clef de la vie, la clef du ciel !



3) Jésus est le cadeau de Dieu pour nous sauver 

Jésus n’est pas un grand homme parmi d’autres, il est le Fils unique

de Dieu; il n’est pas un prophète comme les autres, il est le Messie, le

Sauveur !

Son Nom a été choisi par le ciel. Un ange a dit à Marie: «Tu auras un

fils et tu l’appelleras Jésus» (Luc 1/31), ce qui signifie «Dieu sauve ou

Dieu Sauveur». Son nom dévoile toute sa vocation. 

Il est venu sur terre non seulement pour se rapprocher de nous, nous

comprendre, nous soutenir, mais il est aussi venu pour donner sa vie

en notre faveur, pour notre pardon. 

Il n’y a pas de plus grand amour que de donner sa vie, c’est ce que

Jésus a fait. 

A cause du péché, nous sommes tous condamnables, mais par la foi

en Jésus nous pouvons tous être pardonnés ! 

Maintenant, la façon dont on reçoit Jésus, le cadeau de Dieu, est la

chose la plus importante de notre existence. Le recevoir vraiment

implique la repentance (reconnaître son péché, le regretter,

l’abandonner) et la foi (confiance placée en Jésus, adhésion du cœur,

fidélité dans le temps). 

Dieu ne nous sauve pas malgré nous, c’est à nous de prendre

position, d’être conséquent face à ce que nous savons. 

Ce que personne ne doit ignorer, à toi maintenant de ne pas

l’oublier ! 

À toi maintenant d’en tenir compte pour ta vie !

Prions ensemble: Je veux répondre à ton appel Seigneur, je veux reconnaître,

regretter et abandonner tous mes péchés, je veux accepter Jésus le Sauveur



et mettre en Lui toute ma confiance pour la vie actuelle et pour l’éternité,

amen ! 

 

Thibaud Lavigne

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous ! 
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